



## La Usal presenta la candidatura al Nobel de la Paz de Vicente Ferrer

**E. A. S.**  
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca, junto a la Fundación Vicente Ferrer, presentarán el próximo martes la candidatura de la Fundación al Premio Nobel de la Paz 2011. La presidenta de la Fundación, Anna Ferrer, dará a conocer en la Sala de los Derechos Humanos y Alianza de Civilizaciones de la sede de la ONU en Ginebra (Suiza) el programa de desarrollo integral que la organización lleva implementando en el estado de Andhra Pradesh. La conferencia será divulgativa y la presidenta de la Fundación estará acompañada por el rector de la Usal, Daniel Hernández. El acto contará con la presencia del Embajador de la Misión Permanente de España ante Naciones Unidas, Agustín Santos, entre otros. ■